
 Interrogazione n. 345
presentata in data 17 gennaio 2017
ad iniziativa del Consigliere Rapa
“Autorizzazione alle strutture prefabbricate in aree private nelle zone colpite dal sisma”
a risposta orale urgente

Visto che:
· a seguito dei gravissimi eventi sismici che tra l’agosto e l’ottobre del 2016 hanno interessato il

centro Italia ed in particolare le Marche, lo Stato ha fatto fronte all’emergenza attraverso la con-
versione in legge con modifiche dei Decreti Legislativi 189, 205 (Legge, 15/12/2016 n° 229, G.U.
17/12/2016 );

· sulla base di tali decreti e della suddetta legge, i tempi stimati per la messa a disposizione delle
abitazioni emergenziali sono dai sei agli otto mesi e che vengono considerate illegittime solu-
zioni come i container temporanei e le casette di proprietà privata;

Considerato anche che:
· l’inverno in corso si sta dimostrando particolarmente rigido nelle zone interessate dal sisma,

complicando ancora di più l’emergenza;

INTERROGA

la Giunta e l’Assessore competente per sapere:
· se intendono sostenere in tutte le sedi necessarie un provvedimento in deroga alla legge 15/12/

2016 n° 229 che permetta alle Regioni ed ai Comuni interessati dal sisma di regolamentare
l’utilizzo di strutture prefabbricate provvisorie nelle aree private fino a cessata emergenza.


